
ВСТРЕЧНЫЙ ПЛАН
Коллектив комбина

та производственных 
предприятий досрочно, 
12 декабря, завершил 
производст венну ю 
программу третьего, 
решающего года девя
той пятилетки по всем 
основным показате
лям. Произведено 
свыше 45000 кубичес
ких метров сборного 
железобетона, значи
тельно перевыполнено

задание по производ
ству товарного щебня. 
Пр^ плане 15 тысяч 
кубических метров его 
производство состави
ло свыше 28 тысяч.

Подсчитав свои воз
можности и резервы, 
коллектив предприя
тия на 1974 год принял 
встречный плащ ко
торый предусматрива
ет увеличение произ
водства железобетон

ных изделий на 1,5 
тысячи кубических 
метров, щебня — на 
10 тысяч, в том числе 
и товарного щебня на 
10 тысяч кубических 
метров по сравнению 
с плановым заданием. 
Это явится весомым 
вкладом трудового 
коллектива в досроч
ное выполнение зада
ний девятой пятилет
ки.

В. МИХАЙЛОВ.

Центральный Коми
тет Коммунистической 
партии Советского Со
юза и Советское пра
вительство уделяют 
постоянное внимание 
дальнейшему разви
тию 4 -сельскохозяйст
венного производства, 
и, в частности, такой 
важной и сложной от. 
расли, как овцеводст
во.

В Кочубеевском рай
оне овцеводство зани
мает ведущее место. 
Только в колхозе име
ни Балахонова насчи
тывается свыше 20 
тысяч овец. Сознавая 
всю важность задачи 
по увеличению прода. 
жи государству бара
нины и шерсти, мы, вы
пускники Балахонов- 
ской средней школы,

КОГДА я узнал о решении выпу
скников школы пойти в овце
водство, то несказанно обрадо

вался. Комсомольске.молодежная ов
цеводческая бригада — это- серьез
но! Ведь сегодня в нашем хозяйстве 
средний возраст чабанов составляет 
45—48 лет. Лишь два человека ком
сомольского возраста работают сейчас 
в овцеводстве. Это, я повторяю, 
должен быть не эсперимент, не иг
ра в романтику, не просто энтузи
азм молодежи, который завтра мо 
жет угаснуть. Это надолго! За наз
ванием бригады будет очень солид. 
ная материально-техническая осно
ва. Руководство бригадой поручим 
знатным людям села, коммунистам. 
И характерной чертой их воспита
тельной работы с молодежью явится 
обостренный интерес к ее нуждам 
и заботам.

Утвердим специальное положение 
о комсомольско-молодежной овцевод
ческой бригаде, в которой четко оп. 
ределим: состав и производственные 
объекты, статус бригадира-наставни
ка, права и обязанности членов бри-' 
гады, решим и оплату их труда, 
производстренную деятельность кол
лектива и т. д.

Для юношей и девушек закажем 
специальную форму: парадную и 
рабочую. Надеюсь, модельеры созда- 
дут форму красивую, элегантную, 
модную. Если ребята пожелают за
очно учиться, будем приветствовать 
их желание. Дадим направление от 
колхоза. Создадим все условия для 
нормальной работы и учебы.

Сегодня в овцекомплексе содер
жится 5400 овец. Механизированная 
раздача кормов, подача воды, элек
трическое освещение. В распоряже
нии животноводов трактор, два кор
мораздатчика. более тысячи гектаров 
культурных пастбищ, а к концу пя
тилетии будет более двух тысяч 
гектаров. Очень хорошо, что ребята

в школе изучают на машиноведении 
трактор и другие сельскохозяйст
венные машины. Это очень приго
дится им в работе.

У животноводов свой "йом с паро
вым отоплением, где имеются сто
ловая, кухня, спальня, комнаты от
дыха с телевизором, радиоприем
ником, настольными играми, горя., 
чий душ.

Работа в две смены позволит ре
бятам не только хорошо соблюдать 
научно-обоснованную технологию со
держания овец, но и разумно рас
поряжаться личным временем. Все 
у них будет расписано по часам; 
подъем, \зарядка, завтрак, работа, 
эбед, отдых... Такая организация 
труда очень выгодна хозяйству.

Комитету комсомола предстоит ог
ромная организаторская раоЬта. И 
эчень благородная. Ведь молодым ов. 
уводам, я подчеркиваю, необходимо 

создать идеальнейшие условия.
Сама жизнь подсказывает, что де

то это государственной важности, и, 
следовательно, непременно должно 
получить права гражданства во всем 
районе. Ибо за этим ценным почи
ном стоит главное: качественно но
вое отношение молодежи к сельским 
профессиям.

М. ДЕМИДОВ, 
председатель колхоза имени

Балахонова.
НА СНИМКЕ: общий вид овцего. 

родка колхоза.

Фото П. Брязгуна.

ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПОЛЕТОМ. 
(ТАСС). Шестой рабочий день эки
пажа космического корабля «Союз. 
13» начался сегод я в 8 часов утра. 
После завтрака и медицинского кон
троля Петр Климук и Валентин Ле
бедев приступили к выполнению 
дальнейшей программы полета.

В ходе пятого Дня полета4 космо
навты продолжали астрофизические 
наблюдения.. На 68-м и 69-м витках 
они провели спектрографирование 
участков неба в созвездиях Возни
чего и Персея. С помощью специ-

альной камеры, установленной на 
приборной платформе системы теле
скопов «Орион-2», космонавты фото, 
графировали Солнце в рентгеновских 
лучах.

По данным телеметрической ин
формации и докладам космонавтов, 
все бортовые системы корабля рабо. 
тают нормально. Самочувствие эки
пажа хорошее.

Рабочий день Петра Климука и 
Валентина Лебедева закончился в 

i час 30 минут по московскому вре
мени.

В СЧЕТ МАРТА БУДУЩЕГО ГОДА
соревнование экскава
торщики М. Мыкац, 
И. Плахтырь, И. Мои
сеенко, бульдозеристы 
Б. Зинин, Ф. Зосимен- 
ко и другие. Сейчас 
коллектив работает в 
счет лкарта 1974 года.

А. МАЗУРЕНКО, 
экономист мехкарье- 

ра.

Мир сегодня Отстаивая свои права
ФРАНЦИЯ. В результате забас

товки бортинженеров авиацион
ной компании «Эр-Франс» отме
нен ряд авиарейсов из Парижа в 
Лондон, Женеву и Амстердам. 
Забастовка объявлена в знак про-, 
теста против решения админист
рации компании сократить число 
членов экипажа на борту само
летов. .

АНГЛИЯ. Рабочие завода фото
оборудования в городе Хемел- 
Хемпстид, принадлежащего аме

риканской компании «Истмэн Ко
дак», добились от администрации 
признания своего профсоюза. Для 
этого трудящимся пришлось в 
течение трех месяцев вести упор
ную борьбу за свои права, в ходе 
которой администрация объявила 
массовый локаут рабочих. Гене
ральный секретарь ассоциации 
техников кино и телевидения Ал
лен Сапер, который подписал со
глашение с компанией о призна
нии профсоюза, охарактеризовал

его как «победу для всего рабо
чего движения Англии».

БОЛИВИЯ. Многочисленными 
демонстрациями и митингами от
метили в пятницу День горняка 
боливийские рабочие. Выступив
шие на митингах требовали вос
становления в стране профсоюз
ных свобод, повышения заработ
ной платы и принятия мер по 
обузданию дороговизны. Федера
ция горняков Боливии опублико
вала заявление, в котором гово
рится. что рабочие шахт и руд
ников, лишенные прав и проф
союзных свобод, живут в услови
ях крайней нищеты,

ДОСРОЧНО
Коллектив завода «Автоспецоборудование» на 

10 дней раньше срока завершил план трех лет 
девятой пятилетки. Обязательства по выпуску 
валовой продукции выполнены на 100 процен
тов, реализации — на 100,6 процента, план по 
увеличению производительности труда — на 
100,5 процента.

Отличных результатов в труде добился кол
лектив смены механического участка, где мас
тером В. Криворотое. Здесь уя<е давно работают 
в счет 1974 года.

Ф. САВЧЕНКО, 
начальник планового отдела заводу

Молодеть 
степной 
профессии

также продолжать 
учиться заочно в ву
зах и средних специ
альных учебных зав^. 
дениях.

дорогие наши свер
стники!

Откликнувшись на 
призыв молодежи и 
выпускников средней 
школы совхоза «Мир
ный», мы, в свою 
очередь, обращаемся 
к вам, выпускники 
десятых классов сред
них школ района, с 
призывом — последуй
те нашему примеру 
Давайте все дружно 
придем в овцеводчес. 
кие комплексы, отда
дим свой молодой за
дор и энергию выпол
нению задач, постав
ленных нашей Ком
мунистической парти
ей в девятой пятилет
ке, дальнейшему ус
корению развития ов
цеводства на промыш
ленной основе!

Для нас ■ нет выше 
чести и ответственней 
долга, чем быть там, 
где трудно, там, где 
велят партия и народ.

Выпускники сред
ней школы колхоза 
имени Балахонова.

На снимке: группа 
выпускников Балахо. 
Новской средней шко
лы, пожелавших стать 
овцеводами.

Фото П, Брязгуна.

обсудив обращение 
молодежи и выпуск
ников средней школы 
совхоза «Мирный» к 
молодежи края, ре
шили остаться в род
ном хозяйстве и всю 
энергию отдать раз
витию овцеводства п 
нашем районе.

Немалую роль в 
нашем решении сыг
рало то, что в нашем 
колхозе действует но
вый овцеводческий 
механизиров а н н ы й 
комплекс, требующий 
особого, квалифициро
ванного подхода в об
служивании живот
ных. Мы обещаем, что 
станем трудиться, не 
жалея своих сил ■ и 
энергии, молодости. 
Станем новаторами 
производства, будем

„Союз-13“ 

Виток 
за витком

Коллектив Кочубе
евского * мехкарьера 
план по реализации 
продукции за один
надцать месяцев вы
полнил на "112, по ва
лу — на 135 процен
тов. Задание по при. 
были перевыполнено 
на 20 процентов.

Уверенно возглавля
ют социалистическое

Молодежь-в овцеводство!
НАШ ОТВЕТ НА ПРИЗЫВ



ХЕРСОНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Достойны* 
вклад внесли в украинский миллиард 
хлеборобы колхоза «Россия» Новотроиц
кого района. Победителем республикан
ского социалистического соревнования 
комбайнеров стал коммунист П. Ф. Ко. 
валенко. Во время жатвы 1973 года он 
комбайном «Колос» убрал хлеба с 407 
гектаров и намолотил 13?06 центнеров 
зерна при обязательстве 12000 центне
ров. За успехи в производстве зерна 
П. Ф. Коваленко присвоено звание Ге
роя Социалистического Труда. Сейчас 
Петр Федорович вместе с другими ком
байнерами готовит технику к весне.

НА СНИМКЕ: колхозные механиза
торы Петр Коваленко (слева), Влади
мир Ильёнок, Леонид Ильчак, Влади, 
мир Радченко и Иван Гулай.

Фото Г. Шевакина.

(Фотохроника ТАСС).

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ Хроника

Экономическая учеба

„Полезны всем*

Партийное поручение— 
каждому коммунисту

XXIV съезд партии уделил боль
шое внимание дальнейшему органи
зационному и идейно-политическому 
укреплению партийных рядов. И 
одним из важнейших условий этого 
является высокая требовательность 
к вступающим в ее ряды, проведение 
твердой линии на то, чтобы прием в 
партию новых членов и воспитание 
молодых коммунистов обеспечивали 
дальнейший рост боевитости партий
ных организаций.

Руководствуясь указаниями съез
да, партийный комитет совхоза «Бе- 
томечетский» постоянно заботится 
э том, чтобы каждый коммунист по
вышал свои политические Знания, 
выступал вожаком и организатором 
масс в выполнении плановых зада
ний и социалистических обяза
тельств. В нынешнем году эти каче
ства коммунистов проявились осо
бенно ярко. Получен Небывалый уро
жай зерновых —по 23 центнера зер
на с гектара, что позволило значи
тельно перевыполнить задание по 
сдаче хлеба государству. Еще более 
высоких результатов добился кол. 
лектив второго отделения, возглав
ляемый коммунистом А. П. Капшу- 
ковым. Урожайность зерновых здесь 
составила по 28 центнеров с каждого 
гектара. В получении высокого уро
жая есть заслуга и наших молотых 
коммунистов В. Ф. Попова, П. Д. Па
панова, Л. Г. Сениной и многих дру
гих.

При этом партийные организации 
отделений учитывают важность под. 
чинения всей организаторской рабо
ты задачам воспитания у молодых 
коммунистов добросовестного отноше
ния к труду, укрепления партийной 
и трудовой дисциплины и организо
ванности.

Одной из действенных форм вос
питания молодых коммунистов яв
ляется партийное поручение.

В партийной организации совхоза 
нет ни одного молодого коммуниста, 
который бы не имел партийного по
ручения. Приведу несколько харак
терных примеров А. В Дорошенко, 
Л. И. Киосевой и В. П. Подсвировой 
коммунисты второго, третьего отде
лений и центральных ремонтных ма
стерских дрверили возглавлять пар
тийные организации. В марте ны

нешнего года была принята в члены 
партии В. И. Клевцова. Сейчас она 
избрана секретарем комитета комсо. 
мола совхоза, а Л. Г. Сенина, В. Н. 
Дьяченко и М. С. Фурса являются 
секретарями комсомольских органи
заций отделений. И надо сказать, что 
это доверие они стараются оправ
дать на деле.

Хорошими пропагандистами заре
комендовали себя молодые коммуни
сты главный агроном В. Д. Семерчев 
и главный инженер В. И. Мухотин. 
С чувством высокой ответственнос
ти ОТНОСЯТСЯ ОНИ К ВЫПОЛНеНИЮ СВО
ИХ партийных поручений, пользуют
ся заслуженным авторитетом среди 
слушателей. Об этом говорит и вы
сокая оценка их общественной ра- 
.боты. В. Д. Семерчев награжден По
четной грамотой крайкома КПСС, 
В. И. Мухотин — Почетной грамотой 
оайонного комитета партии.

С вступлением кандидатом в чле
ны КПСС В. И. Дьяченко был ут. 
вержден заместителем редактора 
стенной газеты центральных ремонт
ных мастерских В период прохож
дения кандидатского стажа он доб
росовестно выполнял это поручение, 
принимал активное участие в выпу
ске каждого номера газеты. Сейчас 
он принят из кандидатов в члены 
партии и редактирует эту же газе
ту. Молодые коммунисты избраны 
также депутатами сельского Совета 
и работают хорошо.

Все это свидетельствует о том, 
что большинство молодых коммуни. 
стов активно участвуют в деятель
ности нашей партийной организации. 
хорошо запекомвнловали себя на об
щественной работе.

Перед нами стоит задача сшр пол
нее использовать все многообразие 
методов -и Форм индивидуальной 
работы с коммунистами, добиваться 
выполнения ими . партийных поруче
ний. повышать их активность и ини
циативу в решении задач хозяйст. 
венного и культурного строительст
ва. Именно этими требованиями и 
руководствуются партком и партий
ные организации в своей практиче
ской деятельности

Г. БЛИННИКОВ, 
секретарь папткома совхоза 

«Беломечетский».

«Блокнот агитатора» № 35
Вышел из печати 

очередной, тридцать 
пятый номер «Блок
нота агитатора», изда. 
ваемого отделом про
паганды и агитации 
крайкома КПСС. Но
мер открывается пе
редовой статьей «Иде
ологической работе — 
высокий уровень».

Секретарь крайкома 
КПСС И. Лихота вы
ступает со статьей 
«Хранить верность ле. 
нинским традициям». 
Она посвящена 50-ле
тию первого Всесоюз
ного совещания раб
коров и задачам ра
бочих и сельских 
коореспондентов, всех 
работников печати, 
радио и телевидения 
по мобилизации тру. 
дящихся на активную 

борьбу за претворение 
в жизнь исторических 
решений XXIV съезда 
КПСС.

В разделе «Сорев
нованию — размах и 
действенность» высту
пает член завкома, 
ответственная за ор
ганизацию социалис
тического соревнова
ния инженер черкес, 
ского химзавода Т. 
Тищенко. Она расска- 
зырает об опыте орга
низации и подведении 
итогов соцсоревнова
ния среди тружеников 
завода.

Под рубрикой «Три
буна агитатора и по
литинформатора» на. 
печатана статья аги
татора первой фермы 
колхоза имени Чапае
ва Шпаковского райо

на М. Веревкиной 
«Зажечь творческий 
огонек». В статье ав
тор рассказывает об 
опыте своей работы и 
успехах, достигнутых 
работниками фермы.

В помощь политин
форматору и агитато. 
ру помещен материал 
для бесед О Еорусен- 
кова «Куба- 15 лет ре
волюции».

В «Книжной полке» 
П. Петров рассказы
вает о вышедшей из 
печати в «Политизда
те» брошюре «Книжка 
партийного активиста 
1974», она будет хоро
шим пособием для мо
лодых коммунистов, 
избранных в руково
дящие партийные ор
ганы.

С. ТАНЕРОВ.

Отчеты 
народных 

контролеров
Планомерно прохо. 

дят отчетно-выборные 
собрания народных 
контролеров в совхо
зе «Междуреченский». 
На днях с отчетом вы
ступил председатель 
поста дозорных чет
вертой бригады Ф. Г. 
Шевченко. Он расска
зал о работе лучших 
народных контроле
ров, отметил и недо
статки.

Выступившие в пре
ниях критиковали 
председателя поста за 
то, что он, направляя 
деятельность товари
щей на обеспечение 
сохранности готовой 
продукции, не уделил 
внимания качеству 
предшествующих сбо
ру плодов работ.

На собрании избран 
новый состав группы 
народных контроле, 
ров, деятельность ко
торых возглавил ком
мунист С. И. Ермолен
ко.

В. КОТЛОВ, 
секретарь парткома 
совхоза «Междуре

ченский».
• * •

Недавно во всех 
группах народного 
контроля производст
венны:. участков кол. 
хоза имени Балахоно
ва завершились отче
ты и выборы, где бы
ли подведены итоги 
деятельности дозор
ных, вскрыты имев
шиеся недостатки, оп. 
раделены задачи на 
будущее.

Организованно про
шли отчеты и выборы 
в группе народного 
контроля четвертого и 
третьего производст
венных участков. 
Вновь избранным до
зорным были даны на
казы в период зимов. 
ки скота усилить 
борьбу с бесхозяйст
венностью и расточи
тельством, за эконо
мию и бережливость, 
обеспечение сохранно
сти социалистической 
собственности.

Предложения и за
мечания, высказанные 
трудящимися на отче
тах и выборах в груп
пах народного конт
роля производствен
ных участков, сейчас 
обобщаются и по их 
выполнению будут 
разработаны меропри
ятия.

Прошло немногим 
более двух месяцев с 
начала занятий в си
стеме партийного по
литпросвещения. В 
одной из школ основ 
марксизма - лениниз
ма колхоза имени Ле
нина главные специа
листы, руководители и 
специалисты среднего 
звена, среди которых 
•коммунисты и беспар
тийные, изучают ос
новы экономики и уп
равления сельскохо
зяйственным произ
водством.

Руководит школой 
главный экономист 
колхоза Б. П. Литу.та. 
На очередном занятии 
им была прочитана 
лекция «Планирование 
сельскохозяйс т в е н_ 
ного производства». 
Наш корреспондент В. 
Шевкуненко обратился 
к группе слушателей 
с таким вопросом: 
«Что дает вам изуче
ние основ экономики 
и управления сельско
хозяйственным произ
водством?». Ответы на 
него публикуются ни
же

Н. В. ЧУЖИНОВА, 
секретарь партийной 
организации первого 
производств е н н о г о 
участка, бухгалтер:

На - этом занятии, к 
примеру, мы познако
мились с тем, что не
обходимо учитывать 
при планировании 
сельскохозяйственного 
производства. Такие 
вопросы, как обеспе
чение оптимальных 
пропорций в развитии 
сельского хозяйства, 
устойчивого роста про
изводства валовой и 
товарной продукции и 
повышения ее качест
ва, обеспечение после
довательного осущест
вления научно-техни
ческого прогресса и на 
его основе ,дальней
шей интенсификации 
сельскохозяйствен н* о- 
го производства, раз
мещения и рациональ. 
ной специализации и 
концентрации и дру
гие позволяют нам 
глубже разобраться в 
том, что делается на 
нашем производствен
ном участке в этом 
отношении.

Иными словами, 
изучение экономичес
кой теории помогает 
нам сравнивать, со
поставлять то, чего 
мы достигли с теми 
требованиями, которые 
предъявляются к ру
ководителям и специ
алистам в современ
ных условиях произ
водства. Добавлю к 
этому, что, изучив те
му по анализу хозяй
ственной деятельнос
ти, мы получили за
дание провести та
кой анализ у себя на 
участке. Задание не

Необычное занятие
Очередное занятие в 

экономической школе 
завода «Автоспеиобо- 
рудование» было не
обычным. Пропаган
дисты промышленных 
и строительных орга. 
низаций района, веду
щих занятия пб курсу 
«Основы экономики и 
управления производ
ством», пришли на 
занятие, чтобы изу
чать те. методы и 
приемы, которые ис
пользует в своей про
пагандистской работе 
Юрий Федорович Пан
тюхин.

Тема занятия: «На
учная организация 
труда на предприя. 

только интересное, но 
и необходимое. Счи
таю, что такие заня
тия полезны всем 
счетным работникам.

В. Н. ЗАЙЦЕВ, аг
роном первого произ
водственного участка:

Для меня посеще
ние школы по изуче
нию основ экономики 
и управления сельско
хозяйственным произ
водством своего рода 
возвращение на ин
ститутскую скамью. 
То, что изучалось в 
учебном заведении, 
подэабылось, да ч и 
практики не было. 
Сейчас— другое дело. 
Когда есть определен
ный опыт практичес
кой работы, теорети
ческие знания позво
ляют шире осмыслить 
результаты нашей по
вседневной деятельно
сти, увидеть перспек
тиву.

Зная вопросы кон
кретной экономики не 
отвлеченно, а в сово
купности с практикой, 
мы можем более уве
ренно и четко плани
ровать производство 
сельскохозяйственной 1 
продукции на после
дующие годы. Вполне 
согласен с Н. В. Чу_ 
жиновой, что анализ 
хозяйственной дея
тельности, который мы 
сейчас проводим, даст 
возможность вскрыть 
наши упущения и 
недостатки и избежать 
х гибок в будущем.

М. А. ДАРМИЛОВ, 
член КПСС, управля
ющий вторым произ
водственным участком:

Текучка — зто бичь 
для хозяйственного 

^руководителя. И как 
мы ни стараемся ее 
изжить, все равно 
масса повседневных 
дел отвлекает от ре
шения перспективных 
задач в развитии сель- 
сельскохозяйственн о й 
производства. Как го
ворится, за деревьями 
не видим леса. Но уже 
само посещение заня
тий, прослушивание 
лекций, подготовка к 
семинарам заставляют 
нас по-иному взгля
нуть на наш вчераш 
ний и сегодняшний 
день. Более того, без 
дружбы с экономичен 
ской наукой, без зна
ний основ управления 
любой руководитель 
теперь не в состоянии 
обеспечить успешное 
руководстве» трудо
вым коллективом, де
лами производства, 
занятия в школе и 
помогают каждому из 
нас ориентироваться в 
существе того или 
иного вопроса, нахо
дить правильное его 
решение в повседнев
ных трудовых буднях.

тии». Юрий Федоро
вич в доступной фор
ме излагает основные 
принципы НОТ. уме
ло увязывая все уз
ловые вопросы с 
жизнью своего заво
да. Рассказ пропаган. 
диета дополняют таб
лицы и диафильмы по 
изучаемой теме.

После занятия про
пагандисты обменя
лись мнениями, выс
казали замечания и 
пожелания в работе 
школы.

В. ДЖАЛИЛОВ, 
зав. кабинетом по
литпросвещения рай.

кома КПСС.
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Соревнованию животноводов—широкий размах

РАБОТНИКИ жи. 
вотноводства сов
хоза «Родина» 

хорошо знают, что зи
мовка овец — самый 
трудный период в их 
работе, главный экза
мен на стойкость. От 
того, как пройдет зи
мовка, каких резуль
татов добьются чабан, 
ские бригады в борь
бе за сохранность овце- 
поголовья, правильное 
расходование кормов, 
будет зависеть и про
дуктивность.

Овцеводы хозяйства 
хорошо поработали в 
третьем году пятилет
ки. Планы и социа
листические обязатель
ства по всем основ, 
ным показателям вы
полнены успешно. За 
три года девятой пя
тилетки при плане 953 
продано 974 тонны 
мяса,- при плане 438 
тонн реализовано 451 
тонна шерсти.

Основные показате
ли овцеводов в 1973 
году выше результа
тов прошлого года.

С хорошими резуль
татами заканчивает 
третий, решающий год 
пятилетки бригада 
старшего чабана И. А. 
Михайленко. От каж
дой сотни овцематок 
получено по 128 яг
нят, настриг шерсти 
с овцы составил 5,4 
килограмма, сохран
ность овцепоголовья

составляет 99,6 про
цента.

На 98 процентов со
хранила поголовье ча
банская бригада А. С. 
Погорелова. С овцы 
здесь настрижено по 
5,4 килограмма шере, 
ти, а от каждой сотни 
овцематок получено 
по 111 ягнят. Бригада 
старшего чабана Н. И. 
Марченко ухаживает 
за отарой молодняка. 
При плане 5,7 с овцы

Единство 
замыслов 
и дел

До конца года остались считанные 
дни. Это год больших свершений со. 
ветского народа в промышленности, 
экономике, сельском хозяйстве, нау
ке, культурной жизни народа.

Памятный будет он для труже
ников колхоза «Казьминский», для 
работников свинотоварной фермы 
в особенности. Все пункты социали
стических обязательств, принятых на 
этот год, выполнены.

На полтора месяца раньше срока 
выполнен годовой народнохозяйст
венный план продажи государству 
мяса. Планировали поставить к на
родному столу 1950 центнеров мяса. 
Задача оказалась под силу нашему 
коллективу и, справившись с обяза. 
тельством, начали сверхплановую 
продажу. На счет 1974 года уже за
писано более 300 центнеров мяса, 
сданного в этом месяце. Реализаци
онный вес одной головы составил 
102 килограмма при плане 90.

О коллективе судят по его делам. 
Конечно, выполнение поставок мяса 
государству — первейшая задача. Но 
не надо забывать и о его общем ва
ловом производстве. На днях мы до
ложили парткому и правлению кол. 
хоза о выполнении и этой заповеди. 
Валовое производство' мяса состави
ло 2012 центнеров. Задание по при
плоду выполнено на 150 процентов.

В нынешнем году мы обязались 
получить три тысячи поросят. За 
одиннадцать месяцев выращено 4280 
голов я в декабре получено 212 по
росят.

Сверхплановый приплод, высокий 
сдаточный вес сказались и на сни

настрижено по 6,8 ки
лограмма шерсти, со
хранность поголовья 
составила 99,9 процен
та.

Лучшие из лучших 
Г. К. Проценко, И. А. 
Михайленко и Н. И. 
Марченко удостоены 
правительственных на
град. восьми чабанам 
присвоено звание «За

служенный . мастер 
ж ивотноводства ».

В зимовку пошло 
27 тысяч овец, кото, 
рые размещены в 32 
кошарах. Нынче, как 
никогда, в совхозе 
создана прочная кор
мовая база. Большую 
часть сена завезли к 
местам зимовки во 
время уборки. У ко
шар заложено в дос
татке силоса, сенажа. 
Кормление овен осу- 

жении себестоимости. Она ниже пла
новой на 18 рублей и составляет 92 
рубля, по итогам одиннадцати меся
цев.

За высокие показатели в увеличе
нии поголовья старейшей свинарке 
фермы Марии Григорьевне Горнос
таевой присвоено звание мастера- 
животновода. В нынешнем году от 
каждой основной свиноматки она 
получила по 19 поросят. Ее подруга 
по работе Любовь Васильевна Нау
менко вырастила также по 19 поро
сят от каждой свиноматки.

Самый лучший показатель по пои. 
плоду у Александры Петровны Ди- 
винец. На одну основную свиномат
ку она получила по 20 поросят. Зве
но Екатерины Никоноровны Со
ловьевой работает на группе заклю
чительного откорма. На попечении 
свинарок в этом году находилось 
около 2 тысяч животных Суточные 
привесы молодняка достигают 300 
граммов. За одиннадцать месяцев 
звено получило 85 центнеров приве
са сверх плана Хорошо справляют
ся со своими обязанностями О. Каль- 
нипкая и Н. Пашкова.

Трудовую вахту пятилетки чепез 
несколько дней примет 1974 гоп. На 
декабрьском Пленуме ЦК КПСС 

-было сказано, что выполнение и пе
ревыполнение плана 1974 года будет 
иметь определяющее значение для 
успешного завершения пятилетки в 
целом, создаст условия для дальней
шего роста экономического потен
циала страны, повышения матери
ального благосостояния и культур
ного уровня народа.

С воодушевлением встретили мы 
решения Пленума ЦК КПСС и сес
сии Верховного Совета СССР и при
ложим все силы, чтобы намеченные 
планы в 1974 году выполнить и пе
ревыполнить.

В. МАЗАЙ, 
заведующий свинотоварной фер

мой колхоза «Казьминский». 

ществляется по раци
онам. Зима не застала 
врасплох овцеводов. 
Заблаговременно были 
отремонтиоованы ко. 
шары, инвентарь. Ча
банские бригады гото
вятся к раннему ягне
нию овец.

На зимнее время 
разработаны социали
стические обязательст

ва, в которых отра
жены мероприятия по 
бережному расходова. 
нию кормов, сохран
ности поголовья, соб
людению санитарных 
правил в производст
венных и бытовых 
помещениях.

Предметом особой 
заботы дирекции и 
рабочего комитета 
профсоюза является 
создание культурно- 
бытовых условий ов

Более 8 лет работает дояркой на молочното
варной ферме совхоза «Беломеч. й» Елена 
Филипповна Никульцева. За 11 месяцев и 20 
дней нынешнего года от каждой из 25 коров 
своей группы она. надоила по 2300 килограммов 
молока при обязательстве 2200. ,

НА СНИМКЕ: Е. Ф. НИКУЛЬЦЕВА.
Фото П. Брязгуна.

«Благодушие — в 
убыток» — под таким 
заголовком в газете 
«Звезда Прикубанья» 
за 11 декабря 1973 года 
была опубликована 
статья, в которой 
рассказывалось о бес
хозяйственности в ов
цеводстве первого от
деления совхоза «Не
винномысский».

Секретарь парткома 
этого хозяйства И. Д.

цеводам. До перевода 
овец на стойловое со. 
держание были отре
монтированы чабан
ские домики. Сюда 
завезено топливо, ча
баны обеспечены теп
лой спецодеждой. Ре
гулярно меняется по
стельное белье. Для 
приготовления пищи 
в чабанских домиках 
установлены газовые 
плиты.

Овцеводы проводят 
большую часть време
ни на зимовьях. В 
свободные от работы 
часы они имеют воз
можность почитать 
свежие газеты, послу
шать пядио. Все это 
есть в каждом чабан
ском домике. Хоро. 
шая кормовая база, 
постоянная забота о 
людях служат надеж
ной гарантией успеш
ного проведения зи
мовки, достижения 
овцеводами намечен
ных рубежей в 1974 
году.

Л. АНОСОВ, 
зоотехник.

Бабичев прислал в 
редакцию ответ, в ко
тором сообщил, что 
статья обсуждена на 
открытом партийном 
собрании первого от. 
деления и на совеща
нии главных спе
циалистов . совхоза. 
Фа к т ы, изложен-, 
ные в ней, признаны 
правильными. Все ча
банские бригады обес
печены баллонным

Двухсменна 
в действии

Коллектив первой 
молочнотоварной фер
мы колхоза «Красная 
звезда» на протяже
нии третьего .года пя
тилетки прочно удер
живал первенство в 
соревновании. Боль
шое количество про
дукции выдано в счет 
будущего года. Все 
это стало возможным 
благодаря хозяйскому 
уходу и кормлению 
животных. Раоотники 
молочного животно
водства стремятся 
внедрить в производ
ство новые методы ор
ганизации труда.

На ферме. 156 коров, 
их обслуживают 6 ос. 
новных и одна под
менная доярка. Не
давно коллектив фер
мы перешел на двух
сменную работу. Пе
ред этим был тща. 
тельно разработан рас
порядок дня. в кото
вом предусмотрели все 
до мелочей. Затем 
его обсудили на соб- 
рочтш коллектива.

Дойное стадо разде
лили на три группы, 
за каждой из них за
крепили по две дояр, 
ки. Первая смена 
приступает к работе 
в половине пятого ут- 
->а и продолжает до 

■’венадцати тридцати. 
За час раньше при
ходит вторая смена. 
За это время доярки 
успевают ознакомить
ся с тем. что им пред
стоит сделать.

Первые дни работы 
в две смены показа, 
пи. что для этого не 
потребовалось увели
чивать штаты, оплата 
труда животноводов 
осталась .на прежнем 
уровне. Зато выиграли 
во времени доярки. У 
них появилась воз
можность больше 
уделять внимания вос
питанию детей, повы. 
шать свои теоретиче
ские зияния.

В. КАЛЬСИП, 
главный зоотехник.

газом. В комнате от
дыха чабанской бри
гады Ф. Белоусова 
сложена печь. Корма 
закреплены за чабан
скими бригадами. При
нимаются меры по, 
подготовке тепляков в 
кошарах маточных 
отар.

Принимаются ме
ры к устранению дру. 
гих недостатков.

ТОМСКАЯ ОБЛАСТЬ. На Томской сельскохозяй
ственной опытной станции разработаны проекты и 
построены четыре коровника, в которых под одной 
крышей размещается 450, 650, 950, 1100 коров с те
лятами.

В 1973 году от каждой коровы получено около 
8000 килограммов' молока.

НА СНИМКЕ: коров доят в залах с помощью 
сконструированных рационализаторами двух круг, 
лых стационарных установок «Томичка». Молоко 
собирается в мерные цилиндры, а затем перекачи
вается в молочное отделение.

Фото А. Кузярина. 
(Фотохроника ТАСС).

D СОВХОЗЕ «Зйку- 
банский» в нояб

ре на животноводче. 
ском комплексе по
явился ящур. Все ра
бочие животноводчес
кого комплекса интер
нированы. В первые 
дни карантина ди. 
рекции, парткому сов
хоза пришлось очень 
тяжело. Необходимо 
было предусмотреть 
буквально все: начи
ная от опилок для 
дезбарьера, кончая го
рячим питанием, и 
все это в считанные 
часы и дни.

Дирекция, партком 
стаЪались в кратчай
ший срок при нали
чии своих возможнос
тей сделать все необ
ходимое для работы 
животноводов в нелег
ких условиях. А они 
действительно были 
нелегкими и для ' тех, 
кто оказался в очаге 
— всего 28 человек 
(это веттехник И. В. 
Каниболоцкий, брига-

ОБЩИМИ УСИЛИЯМИ
дир И. В. Миненко, 
скотники В. Ф Нечи. 
тайло, Г. Я. Павлен
ко, Л. И. Брожник. И. 
Мерзаев и многие 
другие, а также ме
ханизаторы Г. М. По- 
стольник, П, Ф. Вели- 
гура. В. В. Емельянен
ко),—и для тех, кто их 
обслуживал.

Перед рчкочодителя- 
ми совхоза встал дру
гой, очень серьезный 
вопрос — куда разме
щать тех животных, 
которые остались под 
открытым небом, хо
тя для них есть по
мещения, но они в 
зоне очага. Ведь в де
кабре начинается отел 
коров.

По инициативе опыт
ных скотников Е. Я. 
Шуста, И. Я. Горлача 
и специалистов совхо
за было решено стро
ить новые животно

водческие помещения. 
Знание . дела, умение 
организовать народ 
дали свои положи
тельные результаты. 
За пять дней'" поме
щение на 200 голов 
крупного рогатого ско
та было готово. Поме
щение теплое, уютное 
и сравнительно недо
рогое. Оно обошлось 
совхозу со всеми ви
дами затрат пример
но в 7 тысяч рублей.

Не приняв таких 
мер, совхоз потерял 
бы значительно боль
ше. Отлично труди
лись на строительстве 
в эти трудные дни ра
бочие совхоза П. Нес
теренко, А. Зайцев, П. 
Лесненко, ■ тракторис
ты Г. Ющенко, И. А. 
Брожник, М. В. Еы- 
жимш и другие.

Вместе с ними тру
дились главные спе

циалисты, специа
листы среднего 
звена, рабочие мас
терских и автогаража. 
Недавно принято ре
шение построить еще 
такое помещение. И 
мы надеемся, что и 
на этот раз рабочие 
нашего совхоза при
мут активное участие 
в строительстве.

Хотелось выразить 
благодарность руково
дителям колхоза «По
лярная звезда», кол
хоза имени Чапаева и 
начальнику районных 
электросетей А. С. 
Севастьянову за их 
партийное и высоко
человечное отношение, 
оказание оперативной 
помощи оказавшимся 
в беле животноводам.

Н. КИРЬЯНОВ, 
секретарь парткома 
мясосовхоза «Заку, 

банский».

С5 декабря 1973 г. Звезда Прикубанья

Газета выступила. Что сделано?
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За безопасность движения

Рабочий день у Надежды Иванов
ны Ковтун — старшего инспектора 
детской комнаты милиции Кочубеев, 
ского ОВД — начался раньше обыч
ного. Сегодня, до ухода ребят в шко
лу, она решила побывать в семье 
Майдановых, убедиться, какую забо
ту в этой семье проявляют о детях — 
учениках Юре, Коле, Гене. Ведь их 
мать Таиса Пантелеевна нигде не 
работает, ведет сомнительный образ 
жизни, трижды побывала в медвыт
резвителе, .последний раз 5 декабря. 
В доме живет сожитель.

И теперь, после посещения, стало 
ясно: не может этот человек, став
ший алкоголиком, быть матерью. С 
этими мыслями возвращалась Н. И. 
Ковтун в отдел внутренних дел. У 
служебного кабинета ее ждал уче
ник десятого класса Дегтяревской 
средней школы П. Зозулин. Его зна
комство с Надеждой Ивановной 
.продолжается уже четвертый . год. 
Павлик рос без отца, мать инвалид. 
Улица оказывала . на него отрица
тельное влияние. В феврале 1970 го
да Павлик совершил хулиганские fto- 
ступки в школе. Его взяли на учет 
в детской комнате милиции.

Встреча, беседы, забота о будущем 
подростка помогли мальчику изба
виться от многих вредных привычек. 
Но нет-нет, да и появится шалость. 
И Надежда Ивановна не оставляет 
это без внимания. В понедельник, 
10 декабря, Павлик не был в школе, 
а днем раньше, в воскресенье, его 
видели на Кубани с ружьем.

...Теперь он сидел перед Надеждой 
Ивановной, мял шапку в руках и 
твердил: «Больше этого не будет». 
По совету Надежды Ивановны он 
записался в кружок радиолюбителей, 
стал лучше учиться, но, видно, нас
тоящий перелом еще не наступил. 
Н. И. Ковтун не торопится окончить 
разговор...

На рабочем столе Надежды Ива
новны лежит лист с пометками. Они 
записаны во время беседы с учени
ком восьмого класса Кочубеевской 
средней школы № 1 Г. Максимиши- 
ным. В воскресенье, 9 декабря, он 
был доставлен в медвытрезвитель, 
где рассказал, что был у друга, поль
зуясь отсутствием в доме взрослых, 
решили попробовать действие вина 
на организм. Выпили, прошлись к 
Дворцу культуры и... Геннадий был 
задержан. Теперь Надежде Иванов
не следует выяснить, какие обстоя

тельства привели Гецнадия к этому 
случаю, как он учится, кто его ро
дители. Надо сделать все, чтобы под. 
росток осойнал свой поступок, чтобы 
школа, родители больше уделили 
внимания его воспитанию.

Надежда Ивановна имеет высшее 
педагогическое образование, большой 
опыт учительской работы. С созда
нием при отделе внутренних дел 
детской комнаты милиции в 1969 го
ду работает здесь. Забот у нее 
много. Ведь сейчас на учете в дет
ской комнате милиции состоит 96 
трудновоспитуемых ребят. Все они 
закреплены за общественными вос
питателями, работниками отдела 
внутренних дел.

Детская комната милиции в пре
дупреждении правонарушений среди 
несовершеннолетних умело взаимо
действует со службами милиции, 
комиссией по делам ’несовершенно
летних, школами, коллективами 
предприятий, колхозов, совхозов, 
партийными организациями. Н. И. 
Ковтун и Р. М. Смышнова часто вы
езжают в сельские Советы, выступа
ют с лекциями перед родителями и 
учащимися на правовые темы и те-’ 
мы воспитания детей в семье и шко
ле, участвуют в местных радиопере
дачах под рубрикой । «Товарищ под
росток».

При каждом сельском Совете соз
даны детские комнаты милиции на 
общественных началах. Активное 
участие в их работе принимают то
карь завода «Автоспецоборудование» 
Л. И. Маринина, машинистка Кочу
беевского АТП А. М. Щербакова, 
библиотекарь с. Казьминского Л. И. 
Удовицкая, учительница из ст. Бе- 
ломечетской М. С. Чубова, завуч 
Ивановской средней школы В. Т. 
Стейаненко и другие.

Много лет детская кАмната мили, 
ции вместе с общественностью зани
малась перевоспитанием Саши Ефа- 
нова, Виктора Назаренко, Николая 
Гончаренко, Виктора Алилуйкина, 
на счету которых было немало про
ступков, граничащих с преступле
ниями. Эти ребята избавились от 
своих пороков, теперь стали взрос
лыми, многие служат в Советской 
Армии. Они с благодарностью вспо. 
минают Надежду Ивановну, своих 
общественных воспитателей.

Н. ТОЛСТИКОВ, 
наш внеш. корр.

Ц ИСЛО дорожных 
* происшествий в 

этом году не выдер
живает никакого 
сравнения. Оно посто
янно растет. Недавно 
владелец автомашины 
«Москвич .412», житель 
города Черкесска В. И. 
Громов на скользкой 
дороге, при плохой ви
димости превысил ско
рость движения на 
повороте. При попыт
ке- снизить скорость 
путем торможения 
автомобиль занесло и 
произошел наезд на 
дерево. При этом два 
пассажира, ехавшие в 
автомашине, получили 
телесные поврежде
ния.

Владелец автомоби
ля «Жигули», житель 
аула Новая Теберда 
Карачаево - Черкес- 
сии М. М. Мандала- 
ков на скользкой до
роге превысил ско. 
рость движения и на 
закруглении при вы
езде из села Кочубеев
ского выехал на по
лосу встречного дви
жения и столкнулся с 
автомобилем «ГАЗ-53». 
При этом водитель 
«Жигулей» и один .из

С честью оправды
вает доверие своих 
избирателей народный 
заседатель Кочубеев, 
ского народного суда 
токарь ремонтных ма
стерских колхоза име
ни Октябрьской рево
люции Александр 
Лаврентьевич Святун 
(на снимке). Хороший 
производственник, он 
успешно сочетает ра
боту в мастерской со 
своими общественны
ми обязанностями.

Фото П. Брязгуна.

Осторожно: гололед
пассажиров погибли, 
другому пассажиру 
причинены телесные 
повреждения,

Подобные примеры 
не единичны. В теку, 
щем году по причине 
превышения скорости 
на закруглениях до
рог совершено 7 до
рожных происшествий.

Особенно превыше
ние скорости стано
вится опасным с на
ступлением сырой по. 
годы, гололеда, за
снеженных дорог. Это 
следует учесть всем 
владельцам и работ
никам автомобильного 
транспорта. Больше 
внимания нужно об
ратить на это владель
цам индивидуальных 
транспортных ‘средств, 
так как ими в текущем 
году совершено 39 
дорожных происшест
вий, или 60 процентов. 
Это объясняется преж
де всего отсутствием 
навыков вождения 
транспортных средств 
в сложных условиях.

Недисципл и н и р о. 
ванностью и невнима

Помнить об опасности
Переходить железно

дорожный- путь в не
установленном месте 
опасно для жизни. 
Особую опасность — 
хождение людей че
рез железнодорожный 
путь —создают кривые 
участки пути, жилые 
застройки, деревья. В 
местах массового про
хода людей обычно 
устраиваются пеше
ходные настилы, но 
люди зачастую ими 
не пользуются, поэто. 
му и случаются нес-- 
частные случаи с тя
желыми последствия
ми.

Часто мы забываем, 
что переходить путь 
в установленном мес
те надо, соблюдая при 
этом правила техники 
личной безопасности: 
не перебегать путь пе
ред приближающимся 
поездом, после прохо. 
да поезда по одному 
пути необходимо убе
диться, . что соседний 
путь бвободен, и толь
ко потом переходить 
по пешеходному нас
тилу. Неосмотритель
ность, спешка прино
сят такие результаты. 
В этом году Н. Дуд- 
ченко и В. П. Кудряв
цев перебегали путь 

тельностью отмечают
ся велосипедисты и 
пешеходы. Вот при
меры. Восьмилетняя 
девочка А. Бахтирева 
перебегала дорогу пе
ред близко идущим 
транспортом и попала 
под автомобиль. Жи
тельница хутора Во
ронежского Н. С, Лес
ная в темное время 
суток находилась на 
проезжей части доро
ги, в результате чего 
мотоциклист А. Д. Че
реп совершил на нее 
наезд.

Конечно же, в при
веденных примерах 
ответственность с во
дителей не снимает, 
ся. Но причинами 
создавшихся ситуаций 
является игнорирова
ние пешеходами пра
вил уличного движе
ния. А их они долж
ны выполнять, как и 
водители автотран
спорта.

И МАТВЕЕВ, 
старший госавтоин- 
спектор ГАИ по Ко
чубеевскому району.

перед поездом и были 
смертельно травмиро
ваны, а Г. Пасютин и 
И. Супрунов получи
ли травмы ног.

О том, что перед 
переездом дверь ав
тобуса открывать нель
зя, знают все водите
ли, а вот 6 сентября 
на третьем километре 
черкесской ветки во
дитель открыл дверь. 
В. Сотников, выйдя 
из автобуса, перебе
гал путь перед прохо
дившим поездом и 
был смертельно трав
мирован.

Ходить по железно, 
дорожным путям ка
тегорически запреща
ется. Взрослые долж
ны об этом постоянно 
напоминать детям, 
разъяснять, чем мо
жет это кончиться. 
Дети любят играть у 
железной дороги, 
класть на рельсы раз
личные предметы. А 
ведь самый мелкий 
предмет может выз. 
вать большую аварию

Т. СОБОЛЕВА, 
инженер по охране 
труда и технике бе
зопасности Невинно
мысской дистанции 

пути.

ГЛАЗАМИ ПЕДАГОГА
Безопасность детей 

на улице — постоян
ная забота педагоги
ческого коллектива 
средней школы № 2. 
Начиная с момента 
поступления детей в 
школу, проводятся бе
седы в классах, на 
общешкольных линей, 
ках, а также на уро
ках о правилах пове
дения на улице. Учи
теля обучают детей 
правилам поведения в 
автобусе, правилам 
посадки и выхода из 
него, учат пользовать
ся велосипедом в ус
ловиях нашего села. 
В девятых и десятых 
классах мальчики 
проходят обучение ав
тоделу и вместе с ат
тестатом о среднем 
образовании получают 

удостоверение водите
ля автомобиля и мо
тоцикла.

Однако условия для 
пешеходов по улицам 
Гагарина и Голланд
ской, где ежедневно 
ходят в школу тысячи 
детей, совершенно не 
соответствуют прави
лам безопасности пе
шеходов, особенно в 
вечернее время.

Известно, что за 
сутки по трассе 
Ставрополь — Чер
кесск проходит.огром
ное количество тран
спортных единиц. 
Тротуары по обе сто
роны трассы пришли в 
негодность. Их разру
шили связисты, газови
ки, ливневые дожди и 
т. д. В ночное время

улицы не освещаются. 
Занятия в школе за
канчиваются в 19 ча
сов И- большинство 
детей идут . домой в 
темноте и по грязным 
обочинам трассы. 
Часть учащихся, на
рушая правила для 
пешеходов, выходят на 
проезжую часть доро
ги, создавая трудности 
для водителей авто
транспорта и подвер. 
гая свою жизнь угро
зе.

Для обеспечения бе
зопасности пешеходов 
на улице Гагарина 
нужно з срочном по
рядке провести ремонт 
тротуаров и сделать 
уличное освещение на 
улицах Голландской и 
Гагарина.

В. ЛУГАНСКИЙ, 
директор Кочубеев
ской средней школы 

№ 2.

ПОЮЩИЕ ЧАСЫ
Уникальные часы сделал житель 

города Тольятти С. И. Косарев. Они 
показывают время, число, день, ме
сяц и год.' Через каждые пятнад
цать минут из глубины корпуса ча
сов доносятся мелодии песен «Под
московные вечера», «По долинам и 
по взгорьям», «Пусть всегда будет 
солнце», «Калинка», «Ивушка», «Са. 
мара-городок».

Конструирование — предмет глу
бокой увлеченности Степана Ивано
вича, которой он отдает все свобод
ное время. Небольшая квартира 
умельца напоминает музей часов. И 
все здесь сделано руками хозяина 
дома. Сейчас С. И. Косарев занят 
созданием главных часов города.

А. САШИН, 
корр. ТАСС.

Тольятти.

Районная больница 
ПРИГЛАШАЕТ 

на работу санитарок.
3—1

Редактор Г. БАЛМАКОВ.

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК 
(«Межколхозстрой») 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу каменщики 

и плотники. Оплата труда сдельная 
и аккордно-премиальная, выплачива
ется 30-процентная надбавка за разъ
ездной характер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское,
МПМК («Межколхозстрой»), отдел 
кадров, телефон 4-83. 1

10—7

Контора «Кочубеевскоемежрайгаз» 
НАПОМИНАЕТ ВТОРИЧНО

о необходимости пройти в тече
ние текущего года перереги
страцию абонентных книжек в свя
зи с увеличением нормы расхода 
сетевого газа на отопление. Оплатить 
за профобслуживание. У абонентов, 
не прошедших перерегистрацию, газ 
будет отключен без предупреждения.

2—2
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